
 

 

 

 

第 2 回学校運営協議会 
協議内容 

〇唐津青翔高校の未来像 

協議メンバー 

〇運営協議会委員の皆様、地域の方々、本校の職員と生徒 

第２回学校運営協議会が９月 29 日に行われました。中島玄海町教育長様はじめ学校運営協議会委員の皆様、地

域住民の方にご協力いただき、本校の生徒・教職員も参加して「唐津青翔高校の未来像」について熟議を行いま

した。 

まず、参加者全員で３チームに分かれます。自己紹介の後、考えや思いを付箋に書き、自由に話し合うブレー

ンストーミングを行いました。その後、共通の意見をグループ化し、分析する KJ 法を用いた熟議を行ってもらい

ました。様々な世代、立場の方々からの意見が混ざり合い、有意義な話し合いをすることができました。 

話し合いの中で、地域の方は本校環境部のアサリ調査のように地域の課題解決に役立つ活動や、一次産業など

地域産業に必要な人材育成などについて本校に期待されていると知りました。また、地域愛を基盤に、人間力を

育む教育、「唐津青翔高校が好き」という気持ちをもてるようにすることが大切だとお話しいただいたことが心に

残りました。これからも地域の方々と連携をとりながら、唐津青翔高校が地域に信頼され、地域に貢献できるよ

うな学校を目指し尽力していきます。 

班に分かれて話し合いをしている様子 意見を付箋に書き、共有しました。 


